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「青年協」とは？ 

 新採用職員のみなさん、ご入所おめでとうござい

ます。 

 青年協とは、全国の全司法の青年部で作られた組

織です。全国各地の青年のみなさんが楽しく職員生

活を送れるよう、「つながり」を作ること、青年の

「要求を実現」することを目的に活動しています。 

そして、この「時の窓」は青年（青年協）が青年

のために作る新聞です。 

この職場環境を後輩たちに引き継ぐため、さら

に改善するために、みなさんも全司法に加入し

て、職場の声を届けてください！ 

様々なイベントで を

作っています！ 

にとりくんでいます！

令和●年●月●日

○○地方裁判所

　○　○　○　○　殿

裁判所職員総合研修所

　事務局企画研修第一課調査係

試験成績通知書

　あなたが受験した令和○年度裁判所職員総合研修所入所試験（ＣＥ－○○）の

第１次試験の成績は，下記のとおりです。

記

憲法 民法 刑法 民事訴訟法 刑事訴訟法

Ｂ Ｃ Ｃ Ｂ

　成績区分の表示

　Ａ　　採点対象者総数の上位２５％まで

　Ｂ　　採点対象者総数の上位５０％まで（Ａを除く。）

　Ｃ　　採点対象者総数の上位７５％まで（Ａ，Ｂを除く。）

　Ｄ　　Ａ～Ｃ以外

（注）（省略）

 

書記官試験の成績通知

ができたのは、全司法

の要求の成果です！ 

全てＡでも不合格、

25％区分の成績通知で

は不十分等の意見もあ

り、より詳細な成績通

知を要求しています！ 

 

約 20年前に書記官に配付されていた

六法は隔年で判例なしのもの。現在は

判例付き六法が毎年配付されていま

す。これも全司法の要求の成果です。 

現在は、総研生へも配付するよう求め

ています。また、実務講義案等は、裁

判所が作成しており、職務に必須な資

料であるにもかかわらず、職員が自腹

で購入しています。これについては、

データ整備などの方法による無償提

供を要求しています！ 

 

 

それでもなくならない「申告し

づらい雰囲気」やサービス残業

の実態等を最高裁に伝え、下級

裁への指導等を求めています。 

最高裁は全司法との交渉で、「サービス残業や

持ち帰り仕事については、あってはならない」

と回答し、超過勤務手当の予算を確保するとと

もに、サービス残業根絶に努めています。 
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 こんにちは！ 

中国地区担当常任の山下です(*´ｖ｀*) 

 ２月１日に青年部長会議、２日に中国地連主催

のロウスクールを行いました。 

 

◯ 青年部長会議 

 青年部長会議では、最初に裁判所を取り巻く情

勢について講演を聞き、その後、各支部の活動報

告や４月新採加入に向けたとりくみについて意見

交換を行いました。 

 各支部の活動報告の中で、広島支部では、ボー

ドゲーム大会を行ったことや、九州地区担当常任

の小田さんから福岡支部では脱出ゲームを行った

ことを紹介していただきました。レクと言えば、

スポーツになりがちですが、スポーツ以外でも楽

しめる企画として、参考になったのではないかと

思います。 

◯ ロウスクール 

 翌日のロウスクールでは、採用１年目から３年

目の参加者がメインとなっていたこともあり、最

初に組合の必要性や、組合の活動、国公共済につ

いての講演を聞き、組合について学習をしました。 

 その後、職場で起こっている身近な問題につい

て班別討議を行い、要求実現に向けてどうとりく

むのかを学習し、最後に模擬交渉を見学しました。 

 今回の学習を通して、組合の意義をはじめ、交

渉までの流れについて学ぶことができました。参

加者からは「交渉に参加したことがなかったが、

模擬交渉を見て、イメージがしやすくなった」と

いった感想もあり、これまでより組合活動を身近

に感じることができたのではないでしょうか。 

 会議等は「めんどくさいから行きたくないなぁ

…」という人も多いかもしれませんが、学べるこ

とも多いですし、同期等に会えたり、懇親会等で

知り合いが増やせたりと、楽しいことも多いので、

声がかかった際にはぜひ参加してみてください♪ 

青年協常任委員（中国地区担当） 山 下 桂 奈 

○青年協のアカウント○ 
名前：青年協・インスタ映え選手権 2019 

ユーザーネーム：seinenkyo 

一次審査

on Instagram

最終審査

in 定期総会

表
彰

 

【現在、一次審査実施中！】 

「Instagram」で「いいね！」の数が多

かった写真（各部門（写っている青年組

合員が４人以上／３人以下）５点）が最

終審査の対象になります。 

「Instagram」のアカウントがあれば、

誰でも投票できます。応募していない方

もフォローや投票を＾＾ 

※応募はメール（青年協のアカウントか

らあげます）、投票はインスタです。 
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